

Polytech Grenoble invité au CEA Discovery Day

Le CEA Discovery Day est une journée d'échanges et de découverte du CEA pour les écoles d'ingénieurs.

Publié le 18 juin 2025



Polytech Grenoble par le biais de Nadine Chatti, responsable relations entreprises et Martin Kogelschatz, maître de conférence ainsi que de nombreuses écoles d'ingénieurs de France ont été accueillis par la Direction de la Recherche Technologique (DRT) du CEA sur la plateforme Minatec.

La DRT du CEA aborde les grands enjeux sociétaux et industriels du XXI^e siècle en développant et en diffusant des technologies, pour tous les secteurs industriels et tous les types d'entreprises, qui contribuent à l'accompagnement de la transition numérique dans la société, à l'amélioration de la santé publique et au respect de la planète.

Cet événement a été l'occasion pour la DRT de présenter ses activités, les perspectives d'embauche, ainsi que les opportunités offertes aux étudiant·es en matière de stages, d'alternances et de doctorats.

Ensuite nous avons eu la possibilité d'échanger avec des ambassadeurs attirés à chaque école et de découvrir certaines installations à la pointe de la technologie.

Cette visite à la DRT du CEA a offert une vision concrète des opportunités professionnelles et des avancées technologiques au sein d'un environnement vaste comme le CEA.

Mise à jour - 18/06/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1750255303706

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)